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Pourquoi la PT*

Bonjour, je m'appelle Yanis, et je suis 
alcool... Plus sérieusement, je suis 
quelqu'un qui s'intéresse à beaucoup 
de domaines tels que les nouvelles 
technologies, les jeux-vidéo, la bonne 
nourriture, mais également des sujets 
comme l'actualité et les voyages (j'ai 
même failli suivre un cursus 
littéraire !)

Avant le cauchem... la prépa, j'étais 
déjà au lycée Loritz, où j'ai effectué un 
bac général avec Maths, Physique-
Chimie et Sciences de l'ingénieur. Ne 
sachant pas réellement quoi faire 
après mes études et étant 
relativement bon dans toutes les 
disciplines, j'ai estimé que c'est ce 
cursus qui m'offrirait les meilleures 
opportunités. Finalement, je me suis 
plu dans ce cursus et me suis même 
investi pour les Olympiades de SI.

Ne sachant toujours pas dans quelle 
branche je voulais me diriger, je me 
suis dit que la prépa serait une bonne 
idée et me permettrait de gagner deux 
années de sursis pour me décider. 
Personne de mon entourage n'avait 
suivi ce cursus donc il était difficile 
pour moi de m'y projeter, c'était un 
plongeon dans l'inconnu. C'est surtout 
parce que cette filière, en particulier 
la PT, a été plus que conseillée par nos 
professeurs de terminale que je l'ai 
choisie.

En prépa à Loritz, l'ambiance est plutôt 
bonne mais elle est indubitablement 
meilleure en PT !

A l'issue du concours Banque PT, je 
vais intégrer l'ENS de Saclay. Mon 
parcours en prépa m'a conduit à 
m'orienter vers de l'enseignement (ou 
à défaut de la recherche) car c'est 
finalement ce que je préférais en 
prépa : la façon dont est transmis le 
savoir. L'ENS va me permettre d'être 
rémunéré et ainsi de ne pas avoir à me 
soucier de mon budget. C'est vraiment 
une grande opportunité que d'étudier 
dans une école aussi réputée, pour 
faire ce que l'on aime.

Le rapport prof-élève est très différent 
de celui du lycée et permet d'avoir 
une plus grande proximité avec les 
enseignants, et ainsi de travailler plus 
efficacement. Pour ce qui est de 
l'internat, je dirais que l'ambiance est 
en dent de scie : certains soirs, tout 
est calme et absolument tout le monde 
travaille (pour préparer une colle 
difficile ou avant un devoir), mais 
d'autres soirs, on se croirait presque 
en vacances. Tout le monde se connaît 
et est soudé, personne n'est laissé sur 
le banc. En revanche, il est arrivé 
plusieurs fois que la charge de travail 
dépasse nos capacités et que l'on 
assiste à des craquages collectifs, 
seulement passagers.


